

POR EL SÍ A SUPERMAYORÍA

## “Traidor a la patria”, grita juzgadora a magistrado De la Mata

—David Saúl Vela

Karina Ibarra, jueza de distrito en Jalisco, encaró ayer al magistrado del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) Felipe de la Mata, y lo acusó de ser traidor a la democracia y a la patria.

Le reprochó su proyecto de sentencia y su voto a favor de conceder a Morena una *supermayoría* en el Congreso de la Unión, lo cual, le dijo, no es acorde a lo que votó el electorado mexicano.

En respuesta, pero ya en ausencia de la jueza, De la Mata le pidió leer la Constitución y la sentencia a la que ella se refirió. Dijo que tanto el proyecto como su voto son acordes a lo previsto en la Carta Magna.

“Lo que hizo el TEPJF es lo que hizo desde el año 2009 y hasta el día de hoy y, lo más importante, hizo lo que está en la Constitución. Me imagino que a gritos es como ella quiere expresar un sentimiento; lamento ese sentimiento”, indicó.

